



# Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Laksanakan Giat Anjangsana dan DDS untuk Jaga Kamtibmas ciptakan Pilakda aman

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Sep 16, 2024 - 11:45



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Laksanakan Giat Anjangsana dan DDS untuk Jaga Kamtibmas ciptakan Pilakda aman*

Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Desa Cijurey, Kecamatan Gegerbitung, Bhabinkamtibmas Desa Cijurey Polsek Gegerbitung, BRIPKA Lindus S.N, melaksanakan kegiatan Anjagsana atau Door to Door System.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Lindus memberikan beberapa imbauan kepada warga Desa Cijurey, di antaranya:

1. **Menjaga Kamtibmas**  
Warga diimbau untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan dengan rutin melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling.
2. **Menjaga Kebersihan dan Kewaspadaan Bencana**  
Warga diingatkan untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan sekitar dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam.
3. **Waspada Kejahatan**  
BRIPKA Lindus juga mengingatkan warga untuk waspada terhadap tindak kriminal seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian kendaraan bermotor (curanmor), dan pencurian dengan pemberatan (curat). Warga diharapkan memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Menghindari Berita Hoaks Terkait Pemilu 2024**  
Masyarakat dihimbau agar tidak mudah terprovokasi oleh informasi yang belum tentu kebenarannya, terutama terkait isu-isu yang beredar menjelang Pemilu 2024.

Selama kegiatan berlangsung, situasi aman, tertib, dan kondusif. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Gegerbitung untuk terus menciptakan situasi yang kondusif di wilayah hukum Polsek Gegerbitung.

**Kapolsek Gegerbitung, IPDA Subit Sudrajat, S.H.**, mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas dan berharap masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan kewaspadaan terhadap ancaman kejahatan.